
N I E D E R S C H R I F T 

 
über die Sitzung des Ortsbeirats Oedingen der Stadt Remagen vom 16.10.2013 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
Einladung:  Schreiben vom 04.10.2013  
 
Tagungsort:  in der Gaststätte Breuer, Gesellschaftsraum,   
 
Beginn:  19:40 Uhr 
 
Ende:   20:35 Uhr 
 

Anwesend:  

 
Beigeordnete/r 
Dr. Rüdiger Finger   
 
Ortsvorsteher 
Jürgen Meyer   
 
Schriftführer/in 
Nadine Dernbach   
 
Ortsbeiratsmitglieder 
Herbert Grabner   
Hans-Willi Jungbluth   
Werner Lapp   
Beate Schleitzer   
Detlef Schmitt   
  

Entschuldigt fehlen: 

 
Ortsbeiratsmitglieder 
Stefan Plück   
Olaf Wulf   
 
  
Der Vorsitzende begrüßt die Sitzungsteilnehmer und stellt die ordnungsgemäße Ein-
ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
Behandelte Tagesordnungspunkte: 
 
 1   Vorlage der Niederschrift über die 14. öffentliche Sit-

zung vom 04.06.2013 
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 2   Bürgerfragestunde  
    
 3   Haushalt 2014  
    
 4   Wanderwege um Oedingen  
    
 5   Mitteilungen und Anfragen  
    
 
 
15. ÖFFENTLICHE SITZUNG 
---------------------------------------- 
 
 
Zu Punkt 1 – Vorlage der Niederschrift über die 14. öffentliche Sitzung vom 

04.06.2013 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Die Niederschrift der öffentlichen Sitzung vom 04.06.2013 liegt dem Ortsbeirat vor. 
Es gibt zur Niederschrift keine Änderungs- oder Ergänzungsanträge. 
 
zur Kenntnis genommen   
  
 
 
Zu Punkt 2 – Bürgerfragestunde – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Herr Jankoviak hat von einer möglichen Bebauung in Verlängerung der Burgstraße gehört. 
Er fragt an, ob dem so ist und äußert diesbezüglich seine Besorgnis zu den Felddrainagen 
und dem Grundwasserproblem. 
 
Der Ortsvorsteher erklärt, dass der Ortsbeirat zu Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
zunächst immer nichtöffentlich berät. Drainagenpläne für die Außenbereiche Oedingens sind 
im Archiv der Stadtverwaltung vorhanden. 
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Zu Punkt 3 – Haushalt 2014 – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 

Es liegen folgende Vorschläge der Verwaltung an den Stadtrat vor: 
 

Erweiterung Gewerbegebiet und Ausgleichsfläche 85.000 EUR 

Planungskosten für den Bau des Gertrudisweges 30.000 EUR 

Mittel zum Ausbau und Erweiterung Dorfgemeinschaftshaus 15.000 EUR 

Sportplatz Oedingen Geländer (aus 2013, wird neu eingestellt) 3000 EUR 

Jugendtreff 500 EUR 

Spielplätze 500 EUR 

Hinweisschild Rheinhöhenblick/Grillhütte 500 EUR 

Beschilderung Wanderwege (Übertrag aus 2013) 
    
  
 
Zu Punkt 4 – Wanderwege um Oedingen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 

Protokoll: 
Beate Schleitzer stellt einen Wanderweg um Oedingen vor. In die ca. 10 Kilometer 

Wanderstrecke können noch weitere Routen eingebaut werden. 
Zur weiteren Erarbeitung und Fortführung erklären sich Beate Schleitzer, Detlef 
Schmitt und Werner Lapp bereit. 
    
  
 
Zu Punkt 5 – Mitteilungen und Anfragen – 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Protokoll: 

Der Ortsvorsteher teilt mit, 

das die Geschwindigkeitsmessanlage zwischenzeitlich für insgesamt 4 Wochen 
installiert ist, 

das die Arbeiten auf dem Spielplatz mit dem Aufstellen von zwei zusätzlichen Bän-
ken 
und der Anbringung des Geländers am Bach abgeschlossen sind. Die demontierte 
Holzbank wurde an der Rheinhöhenhalle aufgestellt. 

das die Straßenmeisterei den Kanaldeckel an der Wachtbergstraße der 
Fahrbahnhöhe angepasst hat, 

das Ausbesserungsarbeiten an der Fahrbahndecke im Gertrudisweg durchgeführt 
wurden, 

das die abgerissene Sitzbank auf der „Birresdorfer Höhe“ etwas versetzt aufgestellt 
wurde und den Fußgängern wieder zur Verfügung steht. 
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Herr Grabner teilt mit, dass das Stromproblem noch immer nicht vollständig behoben 
ist. Die Telekom hat in dem Kasten an der Wachtbergstraße keinen Strom gehabt. 
Des Weiteren merkt er an, dass bei dem vergangenen Starkregen das Wasser aus 
den Kanälen gekommen ist. Es sollte bei der Stadt ergefragt werden, ob die Kanäle 
danach gespült wurden. 
 
 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende die  
Sitzung um 22:30 Uhr. 
 
Remagen, den 06.11.2013     
Der Vorsitzende Schriftführer/in 

 
 
 

Jürgen Meyer Nadine Dernbach  
Ortsvorsteher  
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